



LE CATIDIEN



LA BATRACIE SOUS TENSION

La tension monte entre la Batracie et le Catstan...

Le Roi de Batracie a directement menacé le Catstan

L'affaire de la caricature prend de l'ampleur avec la réponse très sèche de Crapaud-Léon 1er qui menace directement son homologue Catstanais.

Le Roi de Batracie a été très ferme sur ses propos :

"Je le redis, cette caricature est une honte et cela n'est pas une question de liberté d'expression.

C'est tout un pays qui a été blasphémé par ce mauvais dessin.

Nous sommes en réflexion pour les suites à donner pour cette affaire qui ne restera pas impunie."

Du côté du Catstan, le Roi Sylvestre 1er a demandé au Général Milk de prendre des précautions en attendant le déroulement des prochains jours

Des cartons de protection ont été postés à la frontière et des matous surveillent tout mouvement suspect.

...mais la population s'en moque?

Après l'annonce de ces menaces, nous avons interrogé des passants pour avoir leur ressenti.

Et si la plupart ne souhaite pas que le pays rentre en conflit, beaucoup ont remis en question le sérieux de la menace venant de Batracie.

"Les Batraciens ne font pas peur du tout" a-t'on pu entendre.

Ou encore, *"Sérieusement, nous allons nous faire envahir par des vulgaires crapauds pour une histoire de dessin. C'est pathétique..."*

Malgré ce manque de considération, la plupart des matous interrogés ne souhaitent pas se battre s'il y'a un conflit. Ils préfèrent une solution pacifique tout en ne manquant pas de mettre en avant la liberté d'expression.



Le projet de MCA s'annonce grandiose

Le projet de compétition finalement lancé

Un accord a été trouvé avec le Doggystan pour une rencontre de MCA

Voilà une information qui va peut-être apaiser les tensions entre le Catstan et son voisin rival le Doggystan.

La première rencontre interterritoriale de MCA aura bien lieu.

Les deux pays ont trouvé un accord pour créer une première rencontre qui verra plusieurs combats.

Le programme complet sera bientôt présenté au public.

Nous ne savons pas encore où aura lieu cette première mais les meilleurs combattants des deux pays y seront attendus.

3Quatre Cat" Félix Tiger a déjà indiqué être prêt à représenter son pays.

Le champion incontesté du Catstan détenteur du Collier depuis plus d'un an sera évidemment une arme côté matou.

Côté Doggystan, Hulk Dogan a annoncé vouloir combattre également.

Le gouvernement annonce une téléréalité

Les rumeurs concernant la compétition téléréalité pour le nouveau Vassal de l'économie sont donc avérées.

Le gouvernement était heureux d'annoncer en grande pompe son projet de téléréalité.

Celui-ci aura lieu toute la semaine prochaine avec une épreuve par jour.

Les candidats présélectionnés seront au nombre de six et un sera éliminé chaque soir pour annoncer le nouveau Vassal dès vendredi.

Les noms des participants seront annoncés demain dans notre journal.

Mais cette annonce ne plaît pas à tout le monde.

John-Marie Lecat, du parti "CATS DE SOUCHE" a particulièrement critiqué l'idée du gouvernement tout en égratignant Chicat au passage :

"Une fois de plus, notre gouvernement fait en sorte de ridiculiser le Catstan aux yeux du monde entier.

On organise des compétitions maintenant car on ne sait plus qui nommer comme Vassal.

Cela pour quoi??? Remplacer un Vassal corrompu que l'on a laissé tranquillement s'échapper du pays.

Et on a un Premier Vassal qui lui cherche encore la balance.

Laura t'il trouvée avant la fin de la compétition?"



John-Marie Lecat est mécontent